
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica estudo para revitalização da lateral da linha do trem de 
Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes, o estudo para a revitalização da lateral 
da linha do trem em Caçapava, considerando que o muro localizado à 
margem da  linha  do  trem,  em frente  à  Rua  Marechal  Deodoro,  foi 
derrubado e não houve nenhuma ação subsequente. A ausência desse 
muro  deixou  o  local  com  uma  aparência  degradada,  impactando 
negativamente  a  estética  e  a  qualidade  de  vida  dos  moradores  da 
região. É fundamental que sejam adotadas medidas para a revitalização 
dessa área, proporcionando um ambiente mais seguro e agradável para 
a comunidade.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 13 de Março de 2025. 

Professor Jefferson Tavares
Vereador – PODEMOS
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